

Presentamos a nuestros lectores un nuevo número de la revista *Escritos Contables y de Administración*, correspondiente al primer semestre del año 2022. El mismo se edita en formato exclusivamente online, continuando con la modalidad de acceso libre y gratuito. Como novedad, informamos que nuestra revista ha sido incluida en el *Directory of Open Access Journals (DOAJ)* a principios de marzo de este año.

Por otra parte, lamentamos profundamente comunicar el fallecimiento de Raúl Ortiz, quien fuera director de nuestra revista y miembro del Comité Editorial hasta el presente. Recordaremos a Raúl con un profundo reconocimiento y agradecimiento por todos sus años de trabajo y aporte en nuestra universidad.

Con respecto al contenido de este número, se incluyen cuatro trabajos. En primer lugar, en la sección *Artículos de reflexión*, Hugo Arreghini presenta el trabajo “Análisis sobre las incumbencias de la información contable”, donde invita a meditar sobre los alcances de la disciplina contable.

Posteriormente, en la sección *Artículos de investigación*, se incluyen dos artículos. Vanina Mercedes Nervi y Soledad Vercellino desarrollan “Factores que dificultan la graduación. El caso de la carrera de Contador Público de la Universidad Nacional de Río Negro”, donde analizan los factores que los estudiantes identifican como condicionantes para la demora en la obtención del título de grado.

El artículo siguiente se titula “Competitividad del sector agroindustrial: análisis en organizaciones de alimentos balanceados para animales de La Pampa, Argentina”, de Santiago Agustín Pérez, Santiago Ferro Moreno, Roberto Carlos Mariano y Rocío Luján González. En el mismo se determinan los factores de gestión que impactan en el desempeño competitivo a través de un estudio de casos múltiples.

Por último, en la sección *Resúmenes de trabajos finales de especialización*, Gerardo Palla y Fernando Menichelli presentan “La encuesta de clima como herramienta clave para el desarrollo organizacional”. Aquí se estudia cómo los resultados de la encuesta de clima permiten confeccionar un plan de intervención para gestionar un proceso de desarrollo organizacional.

Agradecemos la participación y esfuerzo de todas las personas que hacen posible la edición de esta revista, en especial a los autores y revisores, pilar fundamental de la calidad de nuestra publicación. Asimismo, es importante mencionar el financiamiento provisto por la Universidad Nacional del Sur, imprescindible para que esta publicación se desarrolle bajo el formato de acceso abierto.

Para finalizar, invitamos a todos los interesados a enviar sus colaboraciones. La recepción de trabajos para las distintas secciones de la revista se encuentra abierta en forma permanente, mediante el sistema Open Journal System.

Cordialmente,
Equipo Editorial